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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

宮崎補佐（教総） 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成28年四国中央市教育委員会第10回定例会会議録 

 

平成28年10月25日（火） 午後１時30分～ 

 

四国中央市本庁５階第１委員会室 

 

５名 

 

教育長 伊藤 茂 、委員 篠原 祥子 、委員 近藤達之介 、 

委員 鈴木 千明 、委員 東 誠 

 

なし 

 

管理部長 石川 寿一 、 指導部長 眞鍋 葵 、 

教育総務課長 田辺 敏文 、学校教育課長 原田 尋 、 

生涯学習課長 篠原 正二 、文化振興課長 合田 路彦 、 

学校教育課指導監 篠原 隆輔 、教育総務課長補佐 宮﨑 卓哉 、 

教育総務課係長 星川 直子 、教育総務課 戸田 浩史 

 

１名(報道関係者) 

 

 日程第１  開会宣言 

日程第２ 教育長挨拶 

日程第３ 平成28年第９回定例会会議録の承認 

日程第４ 平成28年第10回定例会会議録署名人の指名 

日程第５ 諸般の報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

日程第６ その他 

日程第７ 閉会宣言     

 

開会 

午後１時30分 定刻になったので、平成28年第10回定例会を開会する。 

 なお、教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認す

る。報道関係の傍聴者に、写真撮影は最初の５分間のみ許可する旨伝える。 

開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

 教育委員各位におかれては、中曽根公民館の安全祈願祭へのご列席、ま

た、幼稚園の運動会をご参観いただき感謝申し上げる。 

新宮小中学校「わくわくプラン」に係る公開授業が９月30日に実施され

た。愛媛大学紙産業イノベーションセンター長である内村浩美先生に、楽し

い実験を交えた授業を行っていただいた。当日は、30名の児童・保護者の方

にご参観いただいた。10月29日には、新宮小中学校児童・生徒募集説明会が

行われる。また、11月１日には、２回目の公開授業を実施予定である。小学

部では英語集会、中学部では英語の授業が予定されており、既に多数の参観

希望がある。 
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宮崎補佐（教総） 

 

 

教育長 

 

 

宮崎補佐（教総） 

 

教育長 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 これよりの議事進行については、教育長にお願いする。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。平成28年第９回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

平成28年第９回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

平成28年第９回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、平成28年第９回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

平成28年第10回定例会会議録署名人に、近藤達之介委員、鈴木千明委員を

指名する。 

 

報告事項 

諸般の報告を行う。 

今月13～14日の間、第65回全国へき地教育研究大会青森大会に出席したの

で簡単に報告させていただく。全体会は青森市内で実施されたが、二日目は

三沢市の分科会に参加させていただいた。公開授業で三沢市立おおぞら小学

校、第三中学校を訪れたが、これらの学校は同敷地内にあり、また、地域型

の小中連携教育推進校である。本市の新宮小中学校とは、異なる形で小中の

連携がなされていた。三沢市は、英語教育推進特区の認定を受けており、公

開授業は小学２年生の英語活動と中学１年生の英語授業を参観させていただ

いた。小学２年生の英語活動では、担任の先生とＡＬＴが上手く連携され授

業が行われていた。また、子どもたちも楽しく授業を受けている様子であっ

た。本市についても新宮小中学校にて英語教育に力を入れて行くが、今回の

へき地教育研究大会から、これからの方向性等を含め参考になる点が得られ

た。 

先週の金曜日に川之江高校にて愛媛県定時制通信制生徒生活体験発表大会

が開催され参加させていただいた。中でも印象深かったのは、70歳になって

定時制高校に入られた生徒の発表であった。定時制通信制高校の思わぬ一面

も見え感慨深いものがあった。 

各課から事務報告を求める。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・学校施設に関し、資料に基づき事

務報告する。 

 10/13～14 第65回全国へき地教育研究大会青森大会に教育長が出席され

ている。 

 10/18 教育委員会外部評価委員会を開催している。27年度の教育委員会

の事業等の説明を実施しており、今月中に外部評価委員よりご意見をいただ

き、11月中に報告書として取りまとめる予定である。教育委員各位にご確認
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

文化振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

篠原委員 

 

 

にいただき、最終的に12月市議会にてご報告させていただく。 

 同日、チャリティーゴルフ寄贈・感謝状贈呈式が行われた。宇摩ゴルフ協

会様から合計350万円のご寄附をいただき、その内、教育委員会関係では四

国中央市特別支援教育育成会に対して195万円のご寄附をいただいた。 

続いて、学校給食に関し、資料に基づき事務報告する。 

 現在、東部学校給食センターの基本設計を進めているが、その案ができ次

第、給食センター建設準備委員会を開催し、委員の皆様のご意見を伺うこと

としている。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

10/2 市内各公立幼稚園の運動会が開催された。ご参観いただいた教育委

員各位にお礼申し上げる。 

10/7 小学校陸上運動記録会が伊予三島運動公園にて開催された。 

続いて、少年育成センターに関し、資料に基づき事務報告する。 

10/5に予定していた四国中央市いじめ防止対策委員会は、台風18号により

延期となり日程については調整中である。 

秋祭り特別補導に関して、どの地区のお祭りも大きな怪我や事故等もなく

無事に終えている。 

 

生涯学習課所管の社会教育・社会体育・人権教育に関し、資料に基づき事

務報告する。 

人権教育関係では、就学前人権・同和教育研究大会が開催された。また、

東予地区人権・同和教育研究協議会及び愛媛県人権・同和教育研究大会、全

国人権教育研究大会が開催予定である。 

社会体育関係では、11/3に第11回スポーツアドベンチャーｉｎ四国中央市

を開催予定である。 

 

文化振興課所管の文化振興・図書館に関し、資料に基づき事務報告する。 

10/2 ふれあい大学「石川綾子ヴァイオリンコンサート」が土居文化会館

にて開催され、326名の来場があった。 

10/29～30の文化協会三島支部文化祭（芸能発表）を皮切りに各地区の文

化祭が開催される。 

各図書館においては、上映会やおはなし会等、ボランティアグループの協

力をいただき様々な行事を実施している。 

続いて、かわのえ高原ふるさと館では、10/1より企画展「～今に伝わる江

戸時代のインフラ整備～ 宇摩のため池」を開催中（11/13まで）である。 

暁雨館では、9/17より企画展『伊予聖人「近藤篤山」と時代のニーズ』を

開催（10/23まで）している。これは、今年が近藤篤山生誕250周年になるこ

とから小松温芳図書館との連携事業として実施された。また、暁雨館大学と

して、伊予聖人「近藤篤山」生誕250年記念企画展と旧邸をめぐるツアーを

実施している。 

 

只今の各報告について、意見質問等がないか問う。 

 

９月30日に行われた新宮小中学校の公開授業について、感想等を見ても本

当に有意義な授業であったことがうかがえる。今回の参加者の中に新宮小中

学校入学希望者はいたのか。また、11月１日の公開授業に参加される子ども
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学校教育課長 

 

東委員 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

篠原委員 

 

 

文化振興課長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たちの中に入学希望者はどれ位いるのか 

 

現段階での入学希望者状況について説明する。 

 

10月29日に行われる新宮小中学校児童・生徒募集説明会について、出席希

望者数等の状況はどうなのか。 

 

現段階での出席希望者数等について説明する。 

 

他に意見質問等ないか問う。 

 

宇摩向山古墳について、平成23年に国指定史跡になってから本定例会等で

報告を聞かないが、その後の状況を伺いたい。 

 

昨年に史跡宇摩向山古墳保存管理計画を策定し、計画的に進めているとこ

ろである。 

 

他に意見質問等ない旨確認し、その他の案件に移る。 

 

その他 

 その他について、何か報告事項等ないか問う。 

 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

 次回、教育委員会第11回定例会を平成28年11月22日（火）午後１時30分か

ら、本庁５階第１委員会室に召集する。 

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

 

閉会 

 午後２時10分、閉会を宣する。 
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 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

 教育委員会会議録署名人 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

   

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課 宮﨑 卓哉 

 


